



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

2024年のゆい組では運動会や発表会で協力することの楽しさや大切さを知り、人前で何かをすることへの自信をつけていきました。また、日頃の遊びの中でルールを守ることの大事さを学んできました。早いもので、ゆい組での生活も残り三か月です。今年も楽しい思い出をたくさん増やし、ひまわり組に向けて、より成長していけるよう一日一日を大切に過ごして参ります。

## 今月のねらい

- 寒さに負けず、健康に過ごすことに関心を持つ。
- 友だちと関わりながら正月遊びをしたり、一緒に表現したりすることを楽しむ。
- 冬の自然に興味を持ち意欲的に関わろうとする。



## ワクワクドキドキ！ 生活発表会！

12月は発表会に向けて、劇活動やハンドベルを多くやってきました。初めは緊張していた子ども、回数を重ねると自信がついてきてははっきりとセリフを言うようになりました。セリフを忘れてしまった時も、同じ場面の子が「～だよ」と伝えたり、「次、出る番だよ」と教えたりして、子ども同士で助け合いながら劇を作り上げている姿も多く見られました。また、ハンドベルでもお互いの音をよく聞き自分の番を理解し上手に練習から鳴らしていました。そして、衣装が完成し着てみると大喜びの子どもたち。「今日は衣装着る？」「本番まであと何日？」「今日は劇とハンドベルどっちをするの？」と発表会が近づいてくると意欲も上がっていました。そして21日の本番当日！ドキドキワクワクしながら、保護者の皆様にも見ていただいた通り、子どもたちはがんばってやり遂げていました！忙しい中、発表会を見に来てくださり、ありがとうございました!! 今回の経験も子どもたちの自信につながりより成長していくと思います!



## クリスマス探し&クリスマス会

12月と言えばクリスマス!ということでもず、阿佐ヶ谷の商店街にクリスマス探しに行きました。入るとまず、大きなクリスマスツリーがありました! 始まりから大興奮の子どもたち。商店街では様々なクリスマスの飾りがあり「あそこにあるよ!」「僕もう10個も見つけた!」「小っちゃいツリー可愛い!」と楽しそうでした。そして阿佐ヶ谷の駅まで着くと大きなサンタクロースがありました。子どもたちは嬉しそうに見上げていましたよ。

24日にはクリスマス会がありました。制作発表をしたり「あわてんぼうのサンタクロース」を歌ったりした後、お部屋に戻ると、サンタクロースがプレゼントを持ってきました! 子どもたちは大盛り上がりで、プレゼントをもらおうと「ありがとう!」としっかり伝えていましたよ。次の日は家に来たサンタさんやプレゼントの話に夢中でした。

## 11月の予定

- 9日(水) 新年子ども会
- 15日(水) 幼児計測
- 16日、23日(木) 英語で遊ぼう
- 28日(火) 4歳保護者会
- 31日(金) 避難訓練

## ●お願い

上着には子どもたちが掛けやすいように、ループをつけていただくようお願いいたします。